

## AVATAR MORTAL

Dos golpes en la puerta.

El elfo levantó la vista del libro y volvió la cabeza hacia la puerta del habitáculo. No esperaba ninguna visita, por lo que los golpes en la puerta le sorprendieron.

-¿Quién está ahí? – preguntó.

No hubo respuesta. El elfo se levantó de su asiento y se acercó cautelosamente a la puerta. Sólo tres personas, cuatro si se contaba a sí mismo, sabían donde se escondía, así que la lista de opciones era reducida...

Echó un vistazo por la mirilla de la puerta. Era su esposa.

El elfo suspiró, aliviado. Descorrió todos los cerrojos de la puerta, levantó el conjuro de protección que la cubría, y abrió, dejando entrar a la preciosa elfa que aguardaba al otro lado.

-¿Ocurre algo?

La mujer no respondió. Caminaba con lentitud hacia el interior del habitáculo, sin siquiera cerrar la puerta tras de sí.

Entonces el elfo reparó en que la puerta del habitáculo de su esposa seguía cerrada desde dentro.

Demasiado tarde. La persona a la que había dejado entrar se convirtió en una nube de polvo.

“Nos han descubierto”, pensó.

La vieja trampa mortal del avatar. Crear una imagen que inspire confianza a tu objetivo mediante un hechizo, hacerlo entrar al lugar donde está el objetivo a eliminar, y después deshacer la imagen, que contiene polvo venenoso.

El elfo intentó contener la respiración, pero ya había inhalado el polvo tóxico. Corrió hacia el lugar donde guardaba una botella con sangre de unicornio, el antídoto universal para cualquier veneno mágico, y consiguió coger la botella.

Un espasmo provocado por el veneno le hizo tirar la botella, que se rompió en mil pedazos. Su única salvación se había ido al traste.

El moribundo elfo gritó con todas sus fuerzas mientras el dolor comenzaba a invadir todo su cuerpo, sumiéndole en un sufrimiento sin igual. Cayó al suelo, mientras la conciencia se retiraba poco a poco de su cuerpo. Sólo esperaba que su esposa siguiera viva al final del día.

Iluso.

Al cabo de media hora ella también había perecido al veneno.

La conspiración de los magos oscuros proseguía con éxito.